

Debatte über Herkulesbahn gefordert

KASSEL. Für eine offene Diskussion über den Vorschlag des Fördervereins „Neue Herkulesbahn“, die Herkulesbahn zur reaktivieren, spricht sich der Vorstand des Vereins „Bürger für das Welterbe“ aus.

Angesichts einer gesteigerten Attraktivität des Bergparks nach Erhalt des Welterbetitels seien die Besucherströme ein ungelöstes Problem, so Brigitte Bergholter, Vorsitzende des Vereins.

Wenngleich Kosten und Auswirkungen alternativer Lösungen auf den zu schützenden Bergpark berücksichtigt werden müssen, dürfe es keine „Denkverbote“ geben. Bergholter fordert einen breiten öffentlichen Diskurs, der alternativen und kreativen Lösungen Raum gibt. (bal)